

## 前期終業式で振り返り、充実した後期100日に！

日本一のあつたかい学校として、「ヒト・モノ・コトバ」を目指して、白本一のあつたかい学校であります。各学年の代表児童による振り返りの発表は、みんなとても堂々としたものでした。前期101日間（4年生以下は101日間）で一回り成長した姿を見せてください。

先週の金曜日に、前期の終業式を行いました。各学年の代表児童による振り返りの発表は、みんなとても堂々としたものでした。前期102日間（4年生以下は101日間）で一回り成長した姿を見せてください。



## クラスも授業も みんなが 創る



今まで荒尾市から貸与されたタブレット(iPad)は、全年年持ち帰りをしていましたが、後期から本格的に持ち帰り+活用をすることになります。(荒尾市全校) 先日安心メールでも配信したように、タブレット持ち帰りには、以下の4つの目的があります。

・学校教育と家庭学習の連携を強化し、学習の継続性を高める

- ・自宅での宿題や自主学習等への取り組みを円滑に行う
- ・緊急時のオンライン学習や登下校の安全見守りに対応できる体制を整える
- ・情報活用能力や情報モラルを育む

これらの目的を果たすためには、持ち帰りの際のルールを守るよう、ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。また、今回から一人一人の学習の状況に応じて出題・採点・解説もしてくれるベネッセ社のドリルパークが使えるようになりました。基礎・基本の定着のためにも活用をしていきましょう。なお、子供たちのタブレットの中身(画像フォルダやネット閲覧履歴等)は、定期的にチェックを行うことをご理解ください。



←学習面では、算数の学習で何度も努力し、できるようになった筆算のことや、生活面では、運動会や防災実践で頑張ったことなど、自分が努力してきたことや更に頑張りたいこと等をしっかり振り返って発表することができました。

今まで荒尾市から貸与されたタブレット(iPad)は、全年年持ち帰りをしていましたが、後期から本格的に持ち帰り+活用をすることになります。(荒尾市全校)

**家庭学習にタブレットを活用**